

CDU Stadtratsfraktion
Gerolstein

Gerolstein, den 23.04.2020

Herrn Stadtbürgermeister
Uwe Schneider
Kyllweg 1
54568 Gerolstein

Antrag der CDU Stadtratsfraktion vom 11.03.2020 auf Aufnahme des in der öffentlichen Stadtratssitzung vom 11.03.2020 abgelehnten Eilantrages auf die Tagesordnung für die nächste Stadtratssitzung (Öffentliche Sitzung)

Tagesordnungspunkt:

Resolution zur Sicherstellung der ärztlichen Versorgung am Mittelzentrum Gerolstein

Sehr geehrter Herr Schneider,

dem Eilantrag der CDU-Fraktion vom 09.03.2020/11.03.2020 wurde die erforderliche 2/3-Mehrheit zur Aufnahme auf die Tagesordnung der Sitzung vom 11.03.2020 versagt. In der Sitzungsniederschrift ist dazu ausgeführt:

„Dringlichkeitsantrag der CDU-Fraktion

„Resolution zur Sicherstellung der ärztlichen Versorgung im Mittelzentrum Gerolstein“. Die Dringlichkeit der Angelegenheit wird von Fraktionssprecher Gotthard Lenzen mündlich begründet. Die SPD-Fraktion sieht keine Dringlichkeit im Sinne der Gemeindeordnung, unabhängig von dieser rechtlichen Würdigung wird eine Besorgnis in der Angelegenheit gesehen. Die SPD-Fraktion habe bisher keine Gelegenheit sich fraktionsintern mit den verschiedenen Fassungen der Resolutionsentwürfe zu befassen.

Abstimmung: zum Antrag auf Aufnahme in die Tagesordnung

Abstimmungsergebnis: Ja: 12 Nein: 7 Enthaltung 1

Keine 2/3 Mehrheit, Antrag auf Aufnahme auf die Tagesordnung damit abgelehnt“

Auch wenn zwischenzeitlich der Verbandsgemeinderat Gerolstein, auf Antrag der CDU-Fraktion im VG-Rat, mit einer Resolution nachgezogen ist (Vorlage und Beschluss vom 12.03.2020) und der Stadtrat Hillesheim sich unserer Resolution angeschlossen hat, legen wir als CDU-Fraktion des Stadtrates Gerolstein Wert darauf, Urheber dieser Resolution zu sein. Damit sollte verdeutlicht werden, dass der Stadtrat Gerolstein für die Einrichtungen an seinem Standort und im Mittelzentrum eintritt. Es ist bis heute für die Stadt Gerolstein beschämend, dass dies verhindert wurde.

Aus diesem Grunde hält die CDU-Fraktion des Stadtrates ihren Antrag vom 09.03.2020/11.03.2020 aufrecht. Dieser Antrag umfasst 5 Seiten (2 Seiten Anschreiben, 1 Seite Resolution und 2 Seiten Begründung). Da sowohl im Anschreiben als auch in der Begründung wichtige Punkte enthalten sind, erwarten wir, dass dieser Antrag voll umfänglich als Beschlussvorlage für den Stadtrat und nachfolgend auch in die Sitzungsniederschrift des Stadtrates aufgenommen wird und zwar unabhängig vom Beratungsergebnis und der Beschlussfassung.

Auf das Anschreiben von Tim Steen (Fraktionssprecher Grüne) und Evi Linnerth (SPD) gehen wir in der Sitzung ein.

Mit freundlichen Grüßen

Gotthard Lenzen, Fraktionssprecher